



## Gobierno del Cesar en pruebas hidráulicas para próxima entrega de la optimización del acueducto y alcantarillado de Astrea

*\* Más de \$21.199 millones fueron invertidos entre el Gobierno Lo hacemos Mejor y la Nación en estos proyectos que ya empezaron a cambiar la calidad de vida en este municipio.*

Cuenta Enis Martínez, una joven de 19 años, que tras llegar la estrategia Revolución del Agua a Astrea, su municipio, el acueducto y alcantarillado empezaron a cambiar considerablemente. "A veces durábamos hasta un mes sin agua y el alcantarillado era muy malo. En la casa de mi suegro el agua servida salía por el baño, pero ahora cada que llueve el baño queda intacto, nada de malos olores, ya no estamos escasos de agua", afirmó.

Las fases 1 y 2 de la optimización del acueducto y alcantarillado de la zona urbana de este municipio, que avanzan en un 95% y 100%, respectivamente, ya se encuentran en pruebas hidráulicas que permiten, según explicó la gerente de Aguas del Cesar, Lina Prado Galindo, detectar fugas, lavar tuberías y otros retoques necesarios para entregar esta obra en funcionamiento.

Recordó la funcionaria que estos proyectos impactan tanto en continuidad como en cobertura y calidad de los servicios públicos domiciliarios en Astrea. "La calidad del agua será del 100% y también la cobertura pasará del 90% al 100%, con esto garantizaremos, además, continuidad de más de 18 horas", enfatizó.

Las dos fases en ejecución contemplaron -entre otros aspectos- la construcción de un tanque de almacenamiento semienterrado, adecuación de pozos y construcción del sistema de aireación. "Esta inversión permitirá que el agua sea apta para el consumo humano. Ello se ve reflejado en la salud y una mejor calidad de vida de los habitantes de Astrea", precisó Prado Galindo.

Cabe resaltar que paralelamente se ha trabajado en la creación de una empresa local de servicios públicos, con la que no contaba el municipio y cuya tarea principal será operar las obras de acueducto y alcantarillado que se entregarán formalmente al municipio. "Se va a encargar de sensibilizar respecto al pago de la factura en cada hogar. Cuando se recibe un buen servicio público, la comunidad lo debe pagar, el principal motivo será tener una mejor calidad de vida", explicó la gerente de Aguas del Cesar.

En este sentido, Enis Martínez concluyó con un mensaje: "debemos hacer un buen uso del agua, porque si antes carecíamos ahora porque llegue más no debemos botarla, tratar de que no



**LO HACEMOS MEJOR**  
GOBIERNO DEL CESAR  
[WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM](http://WWW.LUISALBERTOMONSALVO.COM)



 Aguas del Cesar  
 @PrensaAguasdelC  
 Aguas del Cesar S.A. E.S.P.  
 @aguasdelcesar  
 [www.aguasdelcesar.gov.co](http://www.aguasdelcesar.gov.co)

tapemos los baños porque por ahí se puede ir mucha tierra. En mi concepto la obra está muy bien, hay que tener paciencia, todo es a su tiempo, esto va paso a paso y así como esta obra tuvo un comienzo, tendrá un final y tendremos nuestro acueducto y alcantarillado en perfecto estado para darles un buen uso".

**Para mayor información:**  
Gerente de Aguas del Cesar, Lina Prado Galindo – celular 3234853968  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233